



CASAMANCE



En cet Automne - Hiver 2026, Casamance propose des collections inspirées de l'artisanat marocain, des enduits et des matières naturelles. Dans une approche contemporaine des savoir-faire traditionnels, la matière s'impose comme un nouveau langage. La rayure se réinvente, jouant une partition graphique aux côtés de reliefs sculptés et de motifs végétaux.

Casamance saisit l'époque, l'infuse dans ses créations et ne propose que des produits qui durent, gardent toute leur puissance et apportent un supplément d'âme aux intérieurs. Casamance, c'est la modernité, l'élégance et le raffinement à la française.

For Autumn/Winter 2026, Casamance unveils collections inspired by Moroccan craftsmanship, textured plaster finishes, and the authenticity of natural materials. Through a contemporary interpretation of ancestral savoir-faire, materiality emerges as a language in its own right. Stripes are reimagined with a refined graphic rhythm, harmoniously paired with sculpted reliefs and botanical motifs.

Casamance captures the spirit of the moment, infusing each creation with timeless character and offering pieces designed to endure — preserving their expressive strength while bringing an added soulfulness to interiors. Modernity, elegance, and French refinement define the essence of the Maison.

RACINES

COLLECTION

Au carrefour de l'Afrique et de l'Europe, le Maroc est riche d'influences culturelles qui se traduisent dans son savoir-faire. L'artisanat marocain s'ancre dans les matières naturelles locales et les techniques anciennes encore pratiquées aujourd'hui. La collection RACINES s'inscrit dans cet héritage et propose une vision contemporaine du luxe où la matière occupe une place essentielle. Broderies et dessins à main levée sont travaillés sur des supports naturels tels que la soie, la jute et le sisal. Inspirée par la végétation singulière du Maroc, ses palmiers et ses arganiers, la collection déploie ses motifs sur des textures profondes dans une approche artisanale assumée. Pensée pour traverser les tendances, RACINES sublimera les intérieurs contemporains et classiques.

At the crossroads of Africa and Europe, Morocco is rich in cultural influences that are reflected in its craftsmanship. Moroccan artisanal traditions are rooted in local natural materials and age-old techniques that are still practiced today. The RACINES collection is part of this heritage, offering a contemporary vision of luxury where material takes center stage. Embroidery and freehand drawings are crafted on natural supports such as silk, jute, and sisal. Inspired by Morocco's distinctive vegetation—its palm trees and argan trees—the collection unfolds its patterns across rich textures with a deliberate artisanal approach. Designed to transcend trends, RACINES enhances both contemporary and classic interiors.









Papier peint SAFRA Wallpaper | 7821 22 42



Papier peint ARGANIA Wallpaper | 7820 13 24





Papier peint SAFRA Wallpaper | 7821 32 62



Papier peint RACINES Wallpaper | 7819 08 14



Panoramique SKOURA Wallpanel | 7822 37 72

STRIATO

COLLECTION

Avec STRIATO, la matière s'impose comme nouveau langage. La collection propose une approche contemporaine des savoir-faire traditionnels pour des murs expressifs, aux reliefs sculptés et aux tonalités profondes. Inspirée des enduits artisanaux, des murs patinés de Toscane et des surfaces minérales façonnées à la main, STRIATO explore la richesse de la texture et la matité des couleurs. Elle compose des murs vivants, animés de reliefs soulignant l'irrégularité du geste et les nuances révélées par la lumière.

With STRIATO, material asserts itself as a new language. The collection offers a contemporary interpretation of traditional craftsmanship, creating expressive walls with sculpted reliefs and deep, rich tones. Inspired by artisanal plasters, the patinated walls of Tuscany, and hand-shaped mineral surfaces, STRIATO explores the richness of texture and the matte quality of color. It brings walls to life, animated by reliefs that highlight the irregularity of the gesture and the nuances revealed by light.





Papier peint PITIGLIANO Wallpaper | 7816 26 50



Papier peint VOLTERRA Wallpaper | 7817 29 56



Papier peint SIENNA Wallpaper | 7813 06 10



Papier peint PIENZA Wallpaper | 7815 16 30



ÉDITION RAYURES

COLLECTION

EDITION RAYURES offre une échappée belle sur la plus inspirante des rivieras. Avec ses villages pittoresques, la French Riviera apporte un souffle d'élégance et sa douceur de vivre sur la collection.

La rayure y trouve naturellement sa place et fait écho aux lignes du paysage. Elle structure sans contraindre, évoque l'équilibre entre ombre et lumière et laisse le champ libre pour la respiration.

La collection réinvente la rayure dans une écriture architecturale et sensible, jouant sur la dynamique graphique et l'aspect naturel des matières. Les textures portent les irrégularités du matériau brut, procurant une profondeur visuelle et une sensation presque tactile. Elles se déclinent en une gamme de teintes intemporelles et peuvent se coordonner à un uni.

EDITION RAYURES offers an escape to one of the most inspiring rivieras. With its picturesque villages, the French Riviera brings a sense of elegance and a gentle art of living to the collection. Stripes find their place naturally, echoing the lines of the landscape. They structure without constraining, evoke the balance between light and shadow, and leave room to breathe. The collection reinvents the stripe through an architectural and refined approach, playing with graphic rhythm and the natural character of materials. The textures embrace the irregularities of raw matter, creating visual depth and an almost tactile sensation. They are available in a range of timeless shades and can be paired with a plain.





Papier peint BEAUSOLEIL *Wallpaper* | 7806 09 16
Papier peint SHINOK *Wallpaper* | H7381 01 00



Papier peint AZUR Wallpaper | 7809 25 48
Papier peint LINA Wallpaper | A7685 17 32



Papier peint ANDATI Wallpaper | 7810 32 62









LE VELOURS 3

COLLECTION

LE VELOURS 3 s'impose comme le nouvel opus d'une collection iconique, célébrant la matière et la lumière dans une écriture résolument contemporaine. Cette troisième édition réinterprète les codes fondateurs du Velours à travers trois références complémentaires, pensées comme un dialogue entre texture, ornement et éclat. Les murs se parent d'une présence précieuse et raffinée, invitant à une expérience décorative empreinte de volupté et d'élégance intemporelle.

LE VELOURS 3 establishes itself as the new opus of an iconic collection, celebrating materiality and light through a distinctly contemporary expression. This third edition reinterprets the founding codes of Velours through three complementary designs, conceived as a dialogue between texture, ornament and shimmer. Walls are adorned with a refined and precious presence, inviting a decorative experience imbued with voluptuousness and timeless elegance.

Papier peint JOHARA Wallpaper | F7439 89 42

Papier peint NERIA Wallpaper | 7787 04 06





Papier peint IRISOR Wallpaper | 7793 08 14



Papier peint NERIA Wallpaper | 7787 01 00
Papier peint JOHARA Wallpaper | F7439 48 60

CONTRACT

VINYLE HAUTE PERFORMANCE

HIGH PERFORMANCE VINYL

Alliant des effets raffinés à une durabilité exceptionnelle, nos revêtements muraux vinyles haute performance de type II sont conçus pour les environnements exigeants, tout en préservant l'élégance des intérieurs les plus prestigieux.

Dans cette qualité technique, nous réinterprétons deux de nos textures emblématiques : notre iconique effet lin et notre uni inspiré de la peinture à la chaux, offrant toute la richesse visuelle des matières naturelles et artisanales, associée aux performances requises pour les espaces les plus exigeants.

Merging refined effects with exceptional durability, our Type II performance vinyl wallcoverings are created for demanding environments while preserving the elegance of high-end interiors.

In this technical quality, we reinterpret two of our signature textures, our iconic linen and our limewash-inspired plain, offering the visual richness of natural, handcrafted materials with the performance required for the most discerning spaces.





Revêtement mural LINUM Wallcoverings | A7545 02 46



Inspirée par la texture noble du lin naturel, LINUM réinterprète avec finesse l'élégance sobre des fibres tissées. Sa surface délicatement texturée évoque la douceur authentique du textile, apportant une profondeur subtile et une sensation chaleureuse à l'espace. Désormais pensée comme un revêtement mural haute performance, LINUM habille les intérieurs de ses teintes apaisantes et raffinées, tout en offrant une résistance renforcée spécialement conçue pour les environnements à usage intensif.

Inspired by the noble texture of natural linen, LINUM subtly reinterprets the understated elegance of woven fibers. Its delicately textured surface evokes the authentic softness of textile, adding subtle depth and a warm sensation to any space. Now conceived as a high-performance wall covering, LINUM enhances interiors with its soothing, refined shades while offering reinforced resistance specifically designed for high-traffic environments.

Revêtement mural LINUM Wallcoverings | A7545 08 77



Inspirée par les murs du Sud de la France, ARGELIS restitue fidèlement l'esthétique authentique de la peinture à la chaux. Son caractère minéral se manifeste à travers un relief subtilement structuré et une matité profonde, signature des enduits traditionnels. Désormais élaborée en revêtement mural haute performance, ARGELIS enveloppe l'espace de ses teintes telluriques, tout en garantissant une résistance accrue spécifiquement conçue pour les environnements à sollicitation intensive.

Inspired by the walls of Southern France, ARGELIS faithfully recreates the authentic aesthetic of lime paint. Its mineral character is expressed through a subtly structured relief and a deep matt finish, true signatures of traditional lime coatings. Now developed as a high-performance wallcovering, ARGELIS envelops the space with its earthy tones while ensuring enhanced durability specifically engineered for high-traffic environments.



AVEC NOS CHALEUREUX REMERCIEMENTS À
With grateful thanks to

ATELIER LETO Vase Noir (cover) - COLLECTOR GROUP Canapé CHAPLIN (cover) / 3 Travetine Tables *chez Galerie Portuondo* (cover) - LAETITIA PERRIN STUDIO Aplique et Tabouret (cover), Applique (p. 14) / Tables basse et Vase (p. 17) - LAURENT KLEIN ATELIERS Vase (cover) - SERGE LESAGE Tapis (ccover, p. 5-17-22) - VICTOR TOTEMS Sphere en bois (cover) - GALERIE MAISON PARISIENNE Sculpture STRATA V (p. 2-11) - MATHIEU CHALLIERES Consoles (p. 2-10) - GALERIE PARADIS Chaises (p. 5-6) - GALERIE SANA MOREAU Vases (p. 5-17) - GUSTAVO PÉREZ Sculpture *chez Stéphanie Coutas* (p. 7) - BIOBJECT Fauteuil et Table Basse KISUNA (p. 8) - PIERRE RENART Banc / Sculpture MÔBIUS *chez Maison Parisienne* (p. 11) - CHRISTIAN LECLERC ANTIQUITÉ Vase en bois (p. 12) - Tabouret FUOCO *chez Stéphanie Coutas* (p. 14) - THIERRY THENAERS Table d'appoint *chez Stéphanie Coutas* (p. 15) - ATELIER MONOCHROME Vases céramique 3 Gray (p. 17) - CHRISTOPHE DAGUET Chandelier bois *chez Galerie Paradis* (p. 17) - HEAPS & WOODS Fauteuil PITUFI (p. 17) / Chaise LOLA (p. 21) - LAURA GUIDICE Guéridon (p. 18) - FABIEN PETIOT Console *chez Mouvements Modernes* (p. 19-20) - JMP CÉRAMIQUES Lampe PLANA *chez Susan Galerie* (p. 19) - PABLO ULIAN Pichet *chez Eric Fleuret* (p. 19) - ZEE CERAMICS Vase DUNE (p. 19) Vases AMARE et DOGE (p. 25) *chez Marker Editions* - ALICE LAHANA Lampe CLÉO (p. 20-24) - ATELIER ALEXANDRE LABRUYERE Guéridon PÉTIOLE *chez Anne Jacquemin Sablon* (p. 20) - LÉONTINE FURCY Sculpture ABRA (p. 20) et Sculpture COCOTTE (p. 22) *chez Mouvements Modernes* - ATELIER LINNÉ Lampe Sculpture *chez Anne Jacquemin Sablon* (p. 21) - BELLO ET BELLO Appliques (p. 21) - THAÏS LORET Tabouret N°2 *chez Susan Galerie* (p. 22) - LB CÉRAMIQUES Guéridons (p. 23 et 25) - VICTOR VERGNE Tabouret (p. 24) - MARGAUX KELLER Lampe (p. 28) / Carafe (p. 29) / Appliques (p. 39) - ANNE SOPHIE PAILLERET Tapis *chez Toulemonde Bochart* (p. 29, 32, 33 et p. 34) - ISABELLE AZEMA Table Basse *chez Anne Jacquemin Sablon* (p. 29-32) / Console (p. 34-35) / Chaises (p. 39) - PATRICIA ZIESENISS Sculpture *chez Wilo & Grove* (p. 29-31-33-36) - ROMAIN DES BOIS Bougeoirs (p. 29-30-32 -37) - KRISTIANA DAM Sculpture *chez Chiara Colombini* (p. 30) - LÉA ZÉROIL Tapis *chez Toulemonde Bochart* (p. 30-36) - THALIA DALECKY Table d'appoint (p. 30) / Sculpture (p. 34) / Carafe (p. 39) - HERMINE TORIKIAN Guéridon (p. 31) / Lampe (p. 46) - ANA-BELEN CASTILLO Céramique (p. 32) / Vase (p. 33) / Lampe (p. 35) / Vase Noir (p. 39) - GONG DESIGN Suspention (p. 33) / Appliques (p. 34-38) - MARTA CYPEL Appliques *chez Chiara Colombini* (p. 33) - THE MOFFICIEL Table (p. 33) - SIMONE MARCEL Appliques *chez Chiara Colombini* (p. 36) - HEJU X NOBODYNOZ Table de nuit *chez Chiara Colombini* (p. 38) - MATTINA MODERNA Lampe *chez Chiara Colombini* (p. 38) - REDA AMALOU DESIGN Tapis *chez Toulemonde Bochart* (p. 38-39) - GABRIELLE PARIS Table (p. 39) - ADELINE DELESALLE Applique *chez Caroline Andreoni* (p.41-49) - STUDIO GOONS Banc (p.42) - PALEFIRE STUDIO Lampe *chez Chiara Colombini* (p.42) - FRANÇOIS BAZIN Suspentions (p. 41-43) - Tapis *chez Toulemonde Bochart* (p. 42) - LUCIA MONDADORI Céramiques (p. 43) - JEANNE BONNEFOY MERCURIALI Céramique (p. 47) - MARIZA GALANI Applique *chez Galerie Paradis* (p. 47) - MAISON CASAMANCE Tapis (p. 47) - AMANDE HAEGHEN Suspention *chez Chiara Colombini* (p. 48) - MAX MCLINTOCK Tabouret *chez Chiara Colombini* (p. 49).

BELGIQUE - BELGIË
Tel : 02 620 03 77
sales.be@casamance.com

DENMARK
Tel : 7010 7059
nordics@texdecor.com

DEUTSCHLAND
Tel : 0180 1001 127
innendienst@casamance.com

ESPAÑA
Tel : 901 900 222
ventas@casamance.com

EXPORT DEPARTMENT
Tel : +33 (0)3 20 61 76 83
exportdepartment@texdecor.com

FRANCE
Tel : 03 20 61 72 22
service-client@casamance.com

FRANCE PRESCRIPTION
Tél : 03 66 80 10 47
luxe-prescriptionfrance@casamance.com

Showroom

CASAMANCE PARIS
10, rue du Mail 75002 Paris - FRANCE
Tel : +33 983 059 113 - showroom.paris@casamance.com

Showroom

CASAMANCE LONDON
3nd Floor, Centre Dome (Unit 311)
Design Centre Chelsea Harbour - London SW10 OXE - UNITED KINGDOM
Tel : +44 844 369 0104 - showroom.uk@casamance.com

Showroom

CASAMANCE CULEMBORG
ETC EXPO Randweg 20 - 4104 AC Culemborg - NEDERLAND
Tel : 09000 401 616 - showroom.nl@casamance.com

Showroom

CASAMANCE MILANO
Via Brera, 28a, 20121 Milano MI - ITALIA
Tel : +39 02 8077 8688 - showroom.it@casamance.com

PORTUGAL
Tel : 213 180 065
vendas@casamance.com

SOUTH AFRICA
Tel : 011 209 0439
saleszaf@casamance.com

SUISSE
Tel : 026 915 97 97
info@ditexinterieur.ch

SUOMI
Tel : 020 355 466
finland@casamance.com

SVERIGE
Tel : 0771 20 86 68
nordics@texdecor.com

UNITED KINGDOM
Tel : 0844 369 0104
sales-uk@casamance.com

SUA
Tel : 800 627 8724
salesusa@casamance.com

IRELAND
Tel : 0818 200 058
sales-uk@casamance.com

ITALIA
Tel : 848 350 020
commerciale@casamance.com

NEDERLAND
Tel : 09000 401 616
verkoop@casamance.com

NORGE
Tel. 8156 2386
nordics@texdecor.com

OSTERREICH
Tel : 664 405 90 93
innendienst@casamance.com

POLSKA
Tel : 22 583 00 19
biuro@texdecor.com



casamance.com